

# *Il est vivant !*





# **Il est vivant !**

---

Chez nous, la tradition veut que pour la fête de Pâques, les familles se retrouvent sur les plus belles plages, dans une ambiance festive et conviviale. Pâques prend alors des allures de vacances et de grande fête haute en couleurs et en saveurs. La dégustation des recettes traditionnelles comme, le *matoutou* en Martinique, le *matété* en Guadeloupe et le bouillon d'*Awara* pour la Guyane, va bon train... De plus, dans la pure tradition religieuse, la semaine pascale est aussi un rendez-vous important pour les fidèles. C'est une semaine bien chargée, qui débute avec le dimanche des rameaux, et se poursuit de plusieurs célébrations : la messe du jeudi saint, le chemin de croix, le samedi gloria... pour se terminer le lundi de Pâques.

**Mais allons un peu plus loin sur Pâques !**

Après la mort de Jésus, ses disciples et les femmes qui l'avaient suivi, ont sombré dans une tristesse immense.

Trois jours après la mise au tombeau du corps sans vie de Jésus, plusieurs d'entre elles se sont mises en route au petit matin avec les aromates et tout le nécessaire pour embaumer le corps de Jésus, et pour accomplir un dernier geste d'amour, de fidélité et de reconnaissance au défunt. Et puis soudain, elles ont vécu une expérience incroyable. Ce fut pour elles une expérience tellement extraordinaire au sens premier du terme, qu'elle est pratiquement inclassable et indescriptible. Elle a fait sauter toutes les catégories connues de notre compréhension : Le processus de la perte de l'énergie ne s'inverse pas. Personne ne brûle son charbon de bois deux fois. Personne ne peut se chauffer de cendres froides, ou comme cela se dit « Apwé lanmò sé ti bèt ». Pourtant elles ont rencontré Jésus vivant, après sa mort. Il était vivant !

## S'Il est vivant, qu'est-ce que cela change ?

Si maintenant les morts sortent de leur tombe, si le Christ est ressuscité, alors qu'est-ce qui peut être sûr ? Plus rien n'est sûr mais avec la résurrection de Jésus, tout devient possible !

En se rendant au tombeau le matin du dimanche de Pâques, un souci les assaillait : « *Qui nous roulera la pierre tombale ?* » (Marc 16.3).

Et puis il y eut cette vision, cette émotion. Elles ont dû se frotter les yeux ; se demander si elles ne commençaient pas à devenir folles, à prendre leurs désirs pour des réalités : « *La pierre qui était à l'entrée du tombeau et qui était très lourde, avait été roulée et plus personne n'était à l'intérieur !* » (Marc 16.4).

Voici l'illustration d'une vraie question inhérente à notre condition humaine et qui se décline de bien des manières : Qui nous roulera la pierre de notre tristesse et de notre désespoir ? Qui nous roulera la pierre de nos résignations et de nos découragements ? Qui nous roulera la pierre de nos craintes et de nos peurs ? Qui nous roulera la pierre de nos culpabilités ?

**Sans le Christ vivant, nous sommes morts à cause de nos fautes et privés de la compagnie de Dieu. Le Christ ressuscité nous rend la vie. Aussi, « *Si notre espoir dans le Christ ne dépasse pas la vie présente, nous sommes les plus à plaindre de tous les hommes.* » (1 Corinthiens 15.19).** Nous sommes donc passés de la mort à la vie. Jésus est vivant et sa résurrection nous dit que Dieu transforme toutes choses. Le péché et la mort qui en découle ne sont plus une fatalité. La résurrection du Christ marque le « oui » de Dieu à la vie.

Elle est le triomphe de la vie sur toutes les puissances de mort. Elle est le fondement solide sur lequel repose et se nourrit notre espérance. Le Christ vivant fait éclater les limites de l'existence dans laquelle nous sommes enfermés comme dans une prison. La science peut élargir cette prison, mais elle ne peut pas nous en faire sortir. Par sa résurrection, Christ permet à notre destinée de déboucher sur l'infini de la vie de Dieu : « *Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt.* » (Jean 11.25).

La Fête de Pâques n'est donc pas simplement la célébration d'un événement qui a eu lieu il y a quelque deux mille ans. Elle est aussi la possibilité qui nous est offerte aujourd'hui même, de vivre une expérience fantastique qui peut radicalement changer le cours de notre existence.



Le voulez-vous vraiment ? Si oui, cette simple prière sera votre première rencontre avec Celui qui vit à jamais et qui vous aime :

*Dieu d'amour, merci de m'aimer comme je suis et de vouloir le meilleur pour ma vie. Je réalise que j'ai vécu sans toi jusqu'à maintenant. Je te demande pardon. Merci d'avoir pardonné mes fautes, d'être mort à la croix pour mon péché et d'avoir vaincu la mort en ressuscitant. Je veux te faire confiance et je te prie : Viens dans ma vie. Aide-moi à découvrir ton amour et à entrer dans tes projets pour ma vie.*

*Offert par :*

1. Remplissez le coupon réponse au verso
2. Découpez-le en suivant les pointillés
3. Glissez-le dans une enveloppe à l'adresse ci-dessous
4. Postez-la en affranchissant au tarif en vigueur

Adresse à inscrire  
très lisiblement :  
sur votre enveloppe :

Trouver l'Espoir  
BP 10308  
F - 92402 Courbevoie Cedex

## ***Je veux en savoir plus sur Jésus...***

Je souhaite recevoir gratuitement et sans engagement de ma part :

la brochure « 7 jours avec Jésus »       « L'histoire de Jésus-Christ » en BD

M.       Mme       Mlle

Nom et prénom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Ville : \_\_\_\_\_

Code Postal : \_\_\_\_\_

Email : \_\_\_\_\_

Tél : \_\_\_\_\_

 En nous répondant dans le mois en cours, nous vous enverrons gratuitement le DVD du film « Jésus »